




Blindspot – Inclusion et Diversité Suisse – s’engage en faveur 
d’une société dans laquelle l’inclusion est vécue comme une 
évidence. Notre conviction est que la diversité représente une 
valeur ajoutée pour tous. Pour y parvenir, Blindspot organise 
des projets d’inclusion dans lesquels l’innovation et la promotion 
de l’autodétermination constituent les piliers fondamentaux. 
Nos projets visent des objectifs durables et sont conçus pour 
servir de modèle à d’autres projets d’inclusion.

Au Provisorium46, un projet d‘intégration professionnelle dans le 
secteur de la restauration, de jeunes adultes avec et sans handicap 
développent leurs compétences professionnelles, sociales et per-
sonnelles. La prise en considération de l’espace social et la sensi-
bilisation à bas seuil de la société font partie intégrante du concept.

Lors du camp d’été Cooltour et des projets de sports d’hiver, des 
enfants et adolescents avec et sans handicap vivent une expérience 
inoubliable, une leçon de vie.

Les projets d’inclusion par le sport en milieu scolaire encouragent 
et préparent les écoles régulières et spécialisées à intensifier et 
diversifier leur collaboration.

La plate-forme « Inklusion macht Schule » (Inclusion fait école) 
connecte et sensibilise des structures dans le domaine du handicap 
et du non-handicap, en facilitant le partage du savoir et des expé-
riences. Ce projet a pour mission de promouvoir la participation des 
enfants en situation de handicap à la vie en société en leur donnant 
accès aux offres déjà disponibles ou en cours d’élaboration. 

Blindspot est une 

 organisation à but 

 non lucratif exonérée 

d’impôts. Nous réalisons 

nos projets d’inclusion 

grâce à vos dons.
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Blindspot – Inclusion and Diversity Switzerland – advocates for 
a society in which inclusion of all individuals is commonplace. 
Innovation, scalability and promoting both self-reliance and par-
ticipation with a holistic approach are the bases of Blindspot’s 
inclusion projects. Our underlying conviction: diversity is bene-
ficial for all of us.

Through the work integration project Provisorium46, young adults 
with disabilities develop their self-, social and professional com-
petence. The concept of social space orientation and the informal 
raising of public awareness are essential parts of the concept.

During the summer camp Cooltour and the winter sport projects, 
children and youth with and without disabilities learn skills for 
life together in a casual environment.

The inclusive sports projects empower and encourage regular 
and specialized schools to work jointly in order to change mindsets 
and cultures.

The platform Inklusion macht Schule (Inclusion goes to School) 
connects existing networks of youth from both the disabled and 
non-disabled sectors. This leads to an increase in participation 
and greater access to existing opportunities for people with dis-
abilities.

Blindspot is a tax-exempt 

nonprofit organization that 

relies on donations to 

realize the mentioned 

inclusion projects.
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